
■報告・紹介 ■例会予定
<本日＞
◆第２４５回８月２２日（水）
卓話：小林充氏（地区RYLA委員/那覇西ＲＣ）
（ロータリー青少年指導者養成プログラム）
◆８月２９日（水）　休会
（定款第８条第１節Ｃ項により）

■例会プログラム ■幹事報告 ◆第２４２６回９月５日（水）　理事会
：新垣 真由美 ■大城幹事 会員卓話：比嘉直子会員
：東江会長 ◆第２４２７回９月１２日（水）

：新垣 裕輝 移動例会（社会奉仕活動）
：我らが生業・四つのテスト 場所：宜野湾市いこいの市民パーク
：許田 英子 時間：11：30集合　12：30点鐘

：岡江 保彦 ◆第２４２８回９月１９日（水）
：東江 繁子 ユンタク会（テーマ：会員増強について）

：大城 英明 ◆第２４２９回９月２６日（水））
：柏田 吉美 夜間例会（観月会）点鐘：19：00

：仲宗根快さん 場所：ラグナガーデンホテルプールサド
：吉田 明正 【回　覧】 ■地区・他クラブよりお知らせ
：平仲 絢子 ＜例会休会のお知らせ＞
：東江会長 ■７月出席報告 ・石垣ロータリークラブ

■ゲスト・ビジター紹介　新垣裕輝会員 ②ＲＩ第2580地区決算報告書のご案内 日付：8月22日（水）旧盆の週の為休会
☆ゲスト ③飢餓対策ニュース8月号のご案内 ＜例会変更のお知らせ＞
・仲宗根快様（第50期青少年交換派遣学生） ・石垣ロータリークラブ
・砂川尚之様（来年度派遣学生ご家族） 日付：8月29日（水）夜間例会へ変更
・我那覇沙也様（昨年度派遣学生） 場所：海坊主3Ｆビアガーデン
・佐久本亜也子様（本年度派遣学生ご家族） 時間：19：00　　会費：3,000円
・遠藤町子様（ビジター遠藤茂敏様令夫人） ■首長表敬訪問　　　　　8/17（金）
・高間久美子様（当山美容形成外科）許田会員
・奥野健太様（県立中部病院研修医）天願会員
★ビジター
・遠藤茂敏様（台北城東ＲＣ）
・川中由仁様（コザＲＣ/幹事）
・前原雅司様（地区青少年交換委員/コザＲＣ）
・花城直子様（コザＲＣ）
・宮林孝治様（コザＲＣ）
・謝花斉様（コザＲＣ/パスト会長）
・有松秀行様（那覇東ＲＣ/幹事）
・下地和浩様（浦添ＲＣ）
・當野正樹様（地区青少年交換委員/那覇南ＲＣ）

■東江会長挨拶

○；出席　　△；メークアップ
7月平均出席率；82.95%

8/12（日）クリーンアップ大作戦にご参加頂きあり
がとうございました。柏田吉美会員

当山美容美容形成外科　高間久美子副医院長ご挨拶

34 吉田明正 ○ ○ ○ 〇 100

35 比嘉 直子 ○ ○ 〇 75

32 新垣裕樹 〇 ○ 〇 〇 100

33 新垣利江子 0

30 東恩納弘美 0
31 平仲絢子 〇 〇 50

28 阿嘉よね子 0
29 池田彩織 ○ 〇 〇 〇 100

26 大城英明 〇 〇 〇 〇 100

27 アラルコン朝子 〇 〇 〇 〇 100

100

24 東江繁子 〇 〇 〇 75
25 岡江保彦 〇 〇 〇 75

20 富田真理子 〇 〇 〇 〇 100

21 宮城仲健 0

18 田中旨夫 △ △ △ △ 100

19 茂宮隆次 〇 〇 〇 75

〇 50
17 許田英子 〇 〇 〇 〇 100

16 外間 宏 〇

14 城間幹夫 △ 〇 〇 ○ 100

15 國吉一人 〇 25

12 天願 勇 ○ ○ 〇 ○ 100

13 新垣真由美 〇 〇 50

10 仲吉サダ子 ○ ○ △ ○ 100

11 吉満光徳 0

8 永山雄一 〇 〇 〇 □ 100

9 宮城富夫 ○ ○ 〇 ○ 100

6 新垣義夫 〇 □ 〇 〇 100

7 柏田吉美 ○ ○ 〇 〇 100

4 白間弘造 〇 〇 ○ △ 100

5 高橋清一郎 〇 〇 □ 〇 100

会員名 4日 11日18日25日

□ □ 100

3 山城源治 □ □ □ □ 100

%
1 比嘉盛吉 ○ ○ 〇 〇 100

2 平安座唯盛 □ □

訂正出席率

浜田京介中城村長表敬訪問
新垣会長エレクト、大城幹事、浜田村長

東江会長、宮城理事

新垣邦男中城村長表敬訪問
大城幹事、東江会長、新垣村長
新垣会長エレクト、宮城理事

■今日は終戦記念日、終戦73年になります。戦
没者約310万人の冥福を祈りつつ世界平和をわ
が国わが沖縄の一層の発展を祈ります。
　　　　　　　　　　　　　　（吉田 明正）

■ロータリークラブのＹＥＰは（青少年交換プ
ログラム）「職業奉仕」と同様金看板と云えま
す。皆さま応援しましょう。（宮城 富夫）

22 我謝八重子 〇 〇 〇 〇 100

23 伊禮文雄 ○ ○ 〇 〇

1

26

皆さんこんにちは。先週は中座しまして大変失
礼致しました。日本助産師会山本会長の素晴ら
しい講話、皆さんご理解頂けたと思います。モ
ンゴルに於いては新生児の死亡率が高い事をど
うにか救おうという話を私も聞かせて頂きまし
たが又次の機会にもっともっと勉強しながらい
きたいと思います。8/12クリーンアップ大作戦
に沢山の方々が参加しておられ交流の深さに感
動している所でございます。8/9東京での地区
研修会に行ってきました。参加者293名、ディ
スカッション形式で会員増強等について皆さん
から意見や情報交換など色々活発に盛り上がっ
ておりました。その後鈴木パストガバナーより
トロント大会の色々なお話しを聞かせて頂き
ロータリーのレベルの高さに驚いている次第で
す。さて、本日は高校野球も気になるところで
ございますが、仲宗根快さんの卓話宜しくお願
い致します。又、大勢のゲスト・ビジターの
方々にお越し頂き大変感謝申し上げます。
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20
訂正算定分母 33 32

メーク
アップ

一般会員

¥40,000 ¥13,877
《8月ロータリー為替レート　＄１＝￥112》

2018/8/8 2018/8/15

免除会員 0 0

①第55回インターアクト大会へのご協力へのお
礼状のご案内

3

1

算定用会員数

■ニコニコの趣旨

前 回 累 計 ¥30,000 ¥11,097
第2424回 ¥10,000 ¥2,780

■仲宗根快さん卓話ありがとうございました。
今後のご活躍を期待しています。頑張って下さ
い。（茂宮 隆次）

■快さん卓話ありがとうございました。今後と
もご活躍されんことを期待しています。
　　　　　　　　　　　　　（城間 幹夫）

本日の仲宗根快様の卓話どうも有難度う御座い
ました。又、大勢のゲスト・ビジターをお迎え
して楽しく賑やかな例会となりました。感謝申
し上げます。（比嘉 盛吉）

累 計

④第12回小・中学生陸上競技交流大会の広告掲
載へのお礼状のご案内

＞＞＞　四つのテスト　＜＜＜　～　言行はこれに照らしてから　～

会員増強・新クラブ結成推進月間

例会№

　　　１．真実かどうか 　　３．好意と友情を深めるか
　　　２．みんなに公平か 　　４．みんなのためになるかどうか

2,423 2,424

　＊＊＊　第２４２４回　　（２０1８年８月１５日）　　例会報告　＊＊＊

司 会
開 会 点 鐘
ゲストビジター紹介

斉 唱

例会日

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ

委 員 会 報 告

ﾆｺﾆｺＢＯＸ

出 席 報 告
閉 会 点 鐘

卓 話

78.79% 62.50%

訂正出席者数

ｴｺ思想推進宣言
会 長 挨 拶
幹 事 報 告

出席者数 25 19
35会員数 35

33 32
出席率 75.76% 59.38%

出席免除者欠席



例会場： ラグナガーデンホテル　TEL: 098-897-2121 2018-19年度

例会日： 毎週水曜日　12:30～13:30 会長： 東江 繁子

事務所： 宜野湾市大山 2-9-25-2F 幹事： 大城 英明

TEL： 098-898-9000 会報委員長： 我謝 八重子

FAX： 098-898-0003

E-mail： info@ginowan-rc.org

★☆★☆　卓話：仲宗根快様（第50期青少年交換派遣学生）　★☆★☆
「Rotary青少年交換の5年間のダイジェスト版」

職業宣言　11．例会に出席して多くの人と職業上の理解を深めることも職業奉仕だ。

2018年8月22日号

(第2425回）

皆さんこんにちは。4年前に浦添ＲＣさんがスポンサーをして下さりフランスへ派遣させて頂きました現在、国際基
督教大学2年生の仲宗根快です。本日はこの様に卓話する機会を与えて下さりありがとうございます。Rotary青少年
交換の5年間と題してROTEX活動の大まかな流れ、様子をご紹介させて頂きます。私は2013年高校2年の春に
Rotary青少年交換の選考試験を受けて翌年2014.・15年に北フランス、ベルギーの国境沿いにあるリールという街
に留学しました。フランスではホストファミリーや現地の高校のお友達にも恵まれて濃密な時間を過ごしました。ア
ベリティフと呼ばれる夕食前後に家族皆で食事を囲み談笑する時間を大切にする文化や物をより長く大切に使う文化
に感銘を受けました。さて、Rotary青少年交換は5年プログラムで選考試験を受け合格したら派遣予定学生として1
年間留学に向けて準備を行います。その間スポンサークラブの例会に参加をします。東京ではオリエンテーションや
フィールドトリップ、茶道など行われていますが、沖縄の学生が参加するのはサマーキャンプ、派遣国発表、ジャパ
ンツアー、帰国前報告会の4つの大きな行事です。つい先日から今年度のサマーキャンプが始まっています。そして
2年目にそれぞれの派遣国へ向かいます。そして昨日沖縄からの派遣生、佐久本佳奈さんが大勢の方に見送られてベ
ルギーに旅立ちました。3年目、帰ってくるとROTEXのＯＢ、ＯＧとして3年間後輩のサポートをする事が義務付
けられております。我那覇沙也さんは昨年夏に帰っていらしゃったので現在ROTEX2年目に入った所です。
ROTEX活動は主に東京で行われる為、私は受験生であった1年目と2年目は沖縄にいて参加できず大学で上京した
去年の春の3年目にして初めてROTEX活動に参加しました。後でビデオでご覧頂きますが、毎月行われるオリエン
テーションで派遣予定学生に留学先での体験やアドバイスを伝えたり、帰国報告会など大きな行事での運営のお手伝
いをしたり、茶道のお稽古のサポートをしたりします。又、ROTEX指導で行うものとして在日学生と派遣予定学生
の交流を促進し日本の文化をもっと良く知ってもらう為にフィールドトリップを企画したりサマーキャンプやジャパ
ンツアーを企画して運営を行っています。ROTEX3年目、最後の代となると率先してROTEXを率いる事になりま
す。5つの役職がありそれぞれ担当する事を決めました。全てを統括する委員長とサマーキャンプ、ジャパンツアー
の企画運営の中心となるロングトリップ係、そして茶道でのサポートや行事ごとの来日学生、派遣学生の出欠確認を
行う茶道・連絡係、ROTEXの資金を運営する会計係、各行事のビデオ撮影や動画の編集を行う広報係とあいます。
私は広報を担当しておりました。ROTEXは3年間ですので全部で30名いるはずですが帰国したばかりの受験生で
あったり遠方の大学に通っているなどの理由で実際参加できたのは10名程での運営になりました。これから
ROTEXの一連の流れを15分程度の動画で紹介したいと思います。この動画は過去3年分のビデオが集約されており
ますので宜野湾ＲＣがお世話したベアちゃんも出ますよ(^^♪（・・・放映・・・）只今観て頂いたのが青少年交換
留学ROTEX活動の一連の流れとなっております。今年6月で私も含め50期のメンバーはROTEXを卒業しましたが
この1年で東京での派遣学生、来日学生の活動に驚きました。多くのロータリアンに伝えながらROTEX活動を行う
事でようやく青少年交換留学生がこの様に回って行くんだと思いました。私は去年上京したばかりで学校生活にも慣
れない中、沢山あるROTEX活動に参加して行くのはとても大変で楽しい事ばかりではありませんでした。知らない
人達の輪に入って行くのに緊張し昨年度のサマーキャンプが終わるころには辛くて辞めてしまいたいと思う事もあり
ました。しかし自分が派遣学生だった頃や派遣をロータリーの方々に推して頂いた事へ少しでも御恩返しが出来たら
と頑張る事に決めました。ROTEXとして活動してきた今、御恩返し以上に新たに多くの事を学び素晴らしい経験を
させて頂いたと思います。ロータリーと出会って5年Rotary青少年交換プログラムは一言で説明出来ない程素晴らし
いプログラムです。留学で行くならロータリーが一番と改めて思いました。留学に行くと視野が広がる考え方が変わ
ると言われますが他の留学プログラムとの違いとして、例えばロータリーでは平和について考えるプログラムが大切
にされています。来日学生の平和ディスカッションでフランスでは自爆テロの事を「神風」と呼びます。日本では特
攻隊と自爆テロは違うものだと違和感を覚えると思いますが、そういう所に気づく事がこのプログラムの醍醐味だと
思います。先輩ROTEXやロータリアンさんからの手厚いサポートで社会のマナーを学んだりして留学もとても充実
したものになります。又、留学だけで終わらせてしまうのではなくこれから留学に行く学生とROTEXとして関わる
事で自分の留学を振り返る良い機会になりました。5年を通してこの様な素晴らしい経験をする機会を与えて下さっ
たロータリーの皆様には本当に感謝しております。私は今後ロータアクトクラブに入りたいと考えております。これ
からもここで学ばせて頂いた事を社会に還元して行けるように精進して参ります。ご清聴ありがとうございました。

2018-19年度クラブ会長テーマ：　キラリ輝こう！

主なテリトリー：宜野湾市、北谷町、中城村、北中城村
創立：1966年1月10日

国際ロータリー 第2580地区 宜野湾ロータリークラブ
Rotary Intenational District 2580 Rotary Club of Ginowan


